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Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

 
AN/1123/2011 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)  
 
 
Gefahrenpunkt Haltestelle Dasselstraße 
 
Eine Anwohnerin berichtete von häufig beobachteten Fahrradunfällen  
aufgrund der Schienenstränge an der Haltestelle Dasselstraße. 
 
1. Wie viele Fahrrad-Unfälle wurden der Verwaltung in den letzten Monaten  

bekannt? 
2. Könnte die Verwaltung nicht nur von den polizeilich erfassten, sondern auch von den nur 

bei den Rettungsdiensten oder aus anderen Quellen bekannten Unfällen berichten? 
3. Wie sind diese Unfälle zustande gekommen? 
4. Welche Möglichkeiten gibt es, diese Gefahrenstelle für FahrradfahrerInnen zu beseitigen? 
5. Welche Vorschläge hat der Fahrradbeauftragte, um diese Gefahrenstelle zu beseitigen? 
  
 
 
 


